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ATA DA 218ª (DUCENTÉSIMA DÉCIMA OITAVA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

COLEGIADO ACADÊMICO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE 

FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 

 

Aos oito dias do mês de maio de dois mil e dezessete, ocorreu, na sala de Reuniões da Reitoria, às 1 

14 horas e 12 minutos, a ducentésima décima oitava Reunião Ordinária do Colegiado Acadêmico 2 

da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a presença dos 3 

seguintes Membros: Prof.ª Teresa de Jesus Peixoto Faria Vice – Reitora, que presidiu a reunião; 4 

Prof.ª Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof.ª Marina Satika Suzuki 5 

– Pró-Reitora de Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão e Assuntos 6 

Comunitários; Prof.ª Eliana Crispim França Luquetti, suplente do Prof. Roberto Dutra Torres 7 

Junior – Chefe de Laboratório – CCH; Prof.ª Daniela Barros de Oliveira – Chefe de Laboratório – 8 

CCTA; Prof. Marlon Gomes Ney – Chefe de Laboratório – CCH; Prof. Manuel Vazquez Vidal 9 

Júnior – Chefe de Laboratório – CCTA; Prof.ª Anna L. Okorokova Façanha – Chefe de 10 

Laboratório – CBB; Prof.ª Maria Gertrudes A. Justi da Silva – Chefe de Laboratório – CCT; Prof. 11 

Gustavo de Castro Xavier – Chefe de Laboratório – CCT; Prof. Cláudio Roberto Marciano – Rep. 12 

Docentes – CCTA; Prof. Aldo Durand Farfan – Rep. Docentes – CCT; Prof. Leonardo Rogério 13 

Miguel – Rep. Docentes – CCH; Prof. Carlos Henrique Medeiros de Souza – Rep. Câmara de 14 

Pesquisa e Pós-Graduação; Prof. Victor Martins Quintana Flores – Rep. Câmara de Graduação; Sr. 15 

Diego Sá Leal de Oliveira – Rep. Discentes da Pós-Graduação. Compareceram como convidados: 16 

Sr. Ricardo Pohlmann – representando a AgiUENF, Sr.ª Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein – 17 

Secretária Geral da UENF; Sr.ª Célia da Silva Caetano – Secretária ad hoc. Tratou-se da seguinte 18 

pauta: 1- Informes: 2- Aprovação de Convênios: 2.1- Proc. E-26/051.454/2016 – CAPES X 19 

UENF – Programa de Apoio à Pós-Graduação – PROAP; 2.2- Proc. E-26/009/4108/2013 – 20 

UNIÃO(MEC/SES) X UENF (ITEP/PROEX) ; 2.3- Proc. E-26/009/318/2017 – Sec. Est. 21 

Segurança Pública (PMERJ) X UENF – 3º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação 22 

PROEIS; 3- Afastamentos do País: 3.1- CI CBB n.º 20/2017 – Prof. Carlos Eduardo de 23 

Rezende; 3.2- CI CBB n.º 21/2017 – Prof. Marcelo Trindade Nascimento; 3.3- CI CBB n.º 24 

26/2017 – Prof. Gonçalo Apolinário de Souza Filho; 3.4- CI CCT n.º 51/2017 – Prof. Aldo 25 

Durand Farfán; 3.5- CI CCT n.º 60/2017 – Prof. Adolfo Horn Júnior;  3.6- CI CCT n.º 26 

61/2017 – Prof. Antonio Abel Ganzalez Carrasquilla; 3.7- CI CCT n.º 62/2017 - Prof. 27 

Antonio Abel Ganzalez Carrasquilla; 3.8- CICCT n.º 63/2017 – Prof. Viatcheslav Ivanovich 28 
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Priimenko; 4- Adesão ao Portal Carolina Bori – Adequação da Resolução COLAC n.º 29 

001/2012; 5- Proc. n.º E-26/009/766/2015 – Projeto Político Pedagógico do Curso de 30 

Engenharia de Produção; 6- Assuntos Diversos. A Prof.ª Teresa Peixoto deu início à reunião 31 

perguntando se poderia incluir na pauta a CI/LCQUI/CCT – 020/2017 – Afast. País Prof. Jan 32 

Schripsema – de 12/06/2017 a 16/06/2017, com o que todos concordaram. A Prof.ª Teresa 33 

Peixoto iniciou a reunião com os Informes. Esclareceu a ausência do Reitor e do Prof. Raul, 34 

dizendo que estão participando de reunião na ALERJ.  A Prof.ª Rosana informou que o 35 

credenciamento para importação junto ao CNPQ expira em quatorze de maio e que estão 36 

trabalhando para a renovação do credenciamento.  A Prof.ª Teresa comentou sobre o bazar dos 37 

servidores. Disse que foi um evento alegre e  um meio de divulgação da situação da Universidade.  38 

O Prof. Olney sugeriu fazer nos moldes da UFMG, onde tem uma tenda para os servidores 39 

aposentados exporem seus trabalhos.  Profª. Teresa passou para o segundo item da pauta: 40 

Aprovação de Convênios.  Quanto ao convênio CAPES X UENF – Programa de Apoio à Pós-41 

Graduação – PROAP, coordenado pela PROPPG, a Prof.ª Rosana explicou que a CAPES 42 

repassou o valor do convênio PROAP da seguinte maneira: em 2015 – 25% do valor; 50% em 43 

2016 e 25% para 2017.  O Prof. Aldo Durand disse que é preciso esclarecer que não teve PROAP 44 

em 2016. O Prof. Carlos Henrique disse que estão perdendo recursos, e quis saber se está tendo 45 

faltando funcionários no setor de Convênios. A Prof.ª Daniela perguntou sobre os funcionários 46 

que vieram da FENORTE. Disse que gostaria de um mapeamento de onde estão lotados e o que 47 

efetivamente estão fazendo. A Prof.ª Teresa respondeu que houve essa discussão na época da 48 

extinção da FENORTE, e que os servidores foram distribuídos, conforme a necessidade, para as 49 

direções de Centro. Passando para a aprovação dos Convênios, a Prof.ª Teresa colocou o 50 

Convênio CAPES X UENF – Programa de Apoio à Pós-Graduação – PROAP em discussão. O 51 

Colegiado aprovou por unanimidade. Colocou em discussão o convênio UNIÃO (MEC/SES) X 52 

UENF (ITEP/PROEX)- 4º Termo Aditivo e após alguns comentários o Colegiado aprovou o 53 

convênio por unanimidade. Quanto ao convênio PMERJ X UENF, a Prof.ª Teresa explicou 54 

que não está funcionando na prática, pois não há nenhum policial interessado em participar. O 55 

convênio foi aprovado por unanimidade. O Colegiado iniciou um debate em torno da segurança 56 

do campus. A Prof.ª Teresa passou para o terceiro item da pauta: Afastamentos do país. 57 

Colocou os afastamentos para votação em bloco e todos foram aprovados, com uma abstenção, 58 

do Prof. Aldo Durand Farfán, por ser uma das partes interessadas. Passando para o quarto item 59 

da pauta: Adesão ao Portal Carolina Bori, a Profª. Teresa passou a palavra para a Prof.ª 60 
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Rosana, que informou que em julho/2016, o MEC baixou uma Portaria Normativa, dando um 61 

prazo até dezembro/2016, para a adesão ao Portal Carolina Bori e as adequações internas. 62 

Informou que o termo Revalidação, nos casos de Pós-Graduação, foi trocado para 63 

Reconhecimento. O Prof. Carlos Henrique lembrou que são somente para os diplomas 64 

estrangeiros. A Prof.ª Rosana disse que temos, em média, duas solicitações de revalidações por 65 

ano, por cada Programa de Pós-Graduação. Acrescentou que ao ter as instruções cadastradas, o 66 

interessado entra na Plataforma e envia a documentação. Informou que para a adequação foram 67 

incluídos três artigos na Resolução COLAC n.º 001/2012, citando a Resolução do MEC. A Prof.ª 68 

Marina informou que ainda não temos a adequação da Resolução da Graduação à Portaria do 69 

MEC. Explicou que para a Graduação são necessários documentos a mais e que permanece o 70 

termo Revalidação de Diplomas para Estrangeiros, nos casos de graduação. O Colegiado debateu 71 

sobre a documentação necessária para a adequação, e nomearam o Prof. Carlos Henrique como 72 

Relator. A Prof.ª Teresa passou para o quinto item da pauta: Projeto Político Pedagógico do 73 

Curso de Engenharia de Produção. O Colegiado debateu o assunto e nomeou como relator o 74 

Prof. Aldo Durand Farfán, para atuar juntamente com o relator da época, Prof. Raul Palacio. A 75 

Prof.ª Teresa passou para o último item da pauta: Assuntos Diversos. O Prof. Victor Flores 76 

perguntou se houve mais algum pagamento à FERTHYMAR. O Prof. Olney ressaltou que a 77 

prioridade com o Governador é o pagamento dos salários atrasados, as bolsas e as terceirizadas.  O 78 

Prof. Victor Flores informou que houve diminuição do fluxo para o fornecimento da água pela 79 

Empresa Águas do Paraíba.  A Prof.ª Luciane perguntou se não poderiam colocar um refletor no 80 

pátio do CCTA, como o que tem aqui no pátio da Reitoria, ao que o Prof. Olney respondeu ser 81 

necessário um caminhão específico para fazer esse tipo de serviço. E nada mais havendo a tratar, a 82 

Prof.ª Teresa agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 16 horas. 83 

 

 

 

Prof.ª Teresa de Jesus Peixoto Faria                           Célia da Silva Caetano 

      Vice-Reitora                                                  Secretária ad hoc 


